

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can-2025 : le pays hôte connu le 16 mars prochain à Kigali

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ANNONCÉE pour le 10 février dernier, la désignation du pays hôte de la 35e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football (Can-2025) a été reportée. Cinq pays sont en course. Il s'agit du Maroc, grandissime favori, de l'Algérie, de la Zambie et du duo Nigeria-Bénin.

S'agissant de l'organisation de cette compétition, la Confédération africaine de football (CAF), selon nos informations, devrait communiquer le nom du pays organisateur de la Can-2025 lors du Congrès électif de

la Fédération internationale de football association (FIFA), qui aura lieu le 16 mars prochain à Kigali (Rwanda). Unique candidat lors de ce scrutin, le président sortant, Gianni Infantino, devrait être reconduit pour un troisième mandat à la tête de l'instance faîtière du football mondial.

Concernant le pays hôte de la Can-2025, le Maroc, qui possède un dossier solide à tous les niveaux, devrait abriter cette compétition. Le président de la Fédération royale marocaine de football, Fouzi Lekjaa, entretient depuis plusieurs années d'excellents rapports avec une bonne quarantaine de présidents de fédérations (électeurs), avec lesquels il a signé un certain



Avec l'excellente organisation de la Coupe du monde des clubs, le Maroc a marqué des points importants pour la Can-2025.

nombre d'accords permettant aux sélections de ces associations de venir gracieusement se préparer au Maroc. Une bonne coopération sud-sud !

Et ce n'est d'ailleurs pas un hasard si plusieurs pays africains dont les stades ont été invalidés par la CAF viennent jouer leurs rencontres au Maroc. Au mois

de mars prochain, dans le cadre des éliminatoires de la Can-2023, les matchs Burkina Faso-Togo, Guinée-Bissau-Nigeria et Gambie-Mali se joueront au Maroc.

Vie des clubs : Panthères Christ Roi en partenariat avec la mairie de Mouila

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre de son partenariat privilégié avec la mairie de Mouila, Panthères Christ Roi, formation de cette localité évoluant depuis plusieurs saisons dans le championnat national professionnel de 2e division, à travers son bureau directeur piloté désormais par l'ancien international gabonais Duval Nzembi, est allé présenter mercredi 15 février dernier au maire de Mouila, Richard Désiré Mamouaka Mombo, le maillot officiel de l'équipe pour cette

saison sportive 2022-2023.

Le club local, Panthères Christ Roi, jouera désormais avec un maillot floqué à l'avant du logo de son partenaire privilégié, en l'occurrence la municipalité de la ville de Mouila.

" C'est un sentiment de joie que d'avoir la mairie centrale de Mouila à nos côtés par le biais du maire Richard Désiré Mamouaka Mombo qui croit en ce projet qui est celui de promouvoir ses jeunes talents qui n'ont besoin que de jouer au football pour certains, afin de devenir des hommes ", a souligné Duval Nzembi.



Le maire central Richard Désiré Mamouaka Mombo (chapeau) et Duval Nzembi tenant un maillot floqué à l'avant du logo de la mairie de Mouila

National-Foot 1 J9 : la chasse aux Portgentillais

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

IL faut remonter aux années 80 pour retrouver deux clubs de la capitale économique du Gabon aux premières loges du classement et la concurrence d'autres parties du pays à leurs trousses, animée par l'ambition de mettre un terme à leur domination. C'est le tableau qui se présente à l'entame de la 9e journée du National-Foot 1 2022-2023 où le CS Bendjè et le Stade Mandji vont être pris en chasse.

Et si le promu, du haut de son trône de leader et de ses quatre longueurs d'avance sur son dauphin, est assuré de conserver son rang, quel que soit le résultat de son déplacement de Libreville pour y affronter le CF Mounana (3e avec 13 unités) à Sibang ce samedi après-midi, le champion du Gabon sortant, qui accueille l'AO CMS au stade Pierre-Claver-Divoungui, est pour sa part sous la menace de la dernière équipe citée et de Mangasport, attendu lui de pied ferme par

CLASSEMENT GÉNÉRAL										
RANG	EQUIPE	P	J	V	N	D	BM	BE	CD	
1	C.S. BENDJE	17	8	5	2	1	10	2	8	
2	ASO STADE MANDJI	13	5	4	1	0	13	2	11	
3	CF MOUNANA	13	8	4	1	3	8	5	3	
4	AS MANGASPORT	13	7	4	1	2	7	5	2	
5	VAUTOUR CLUB	12	8	3	3	2	8	9	-1	
6	U.S.B	11	8	2	5	1	6	6	0	
7	FC 105	10	6	3	1	2	4	2	2	
8	AS DIKAKI	8	6	2	2	2	4	6	-2	
9	AO C.M.S	7	6	2	1	3	4	6	-2	
10	USO	7	7	2	1	4	6	14	-8	
11	LOZOSPORTS	6	6	2	0	4	5	7	-2	
12	MISSILE FC	6	8	1	3	4	6	10	-4	
13	BOUENGUIDI SPORTS	4	4	1	1	2	3	6	-3	
14	LAMBARÈNE A.C	3	7	1	0	6	5	9	-4	

WERED BY POCOLINAPP   www.inspf.org

Lambaréné AC à Jean-Koumou. Deux challengers à distance que les Stadistes de Port-Gentil ne devancent que par une meilleure différence de buts (+11 contre +3 et +2).

En embuscade de ce trio se trouve Vautour Club (12 points) qui sera aux prises avec le FC 105, dans une opposition loin de rappeler les confrontations entre d'une part les policiers,

et de l'autre, les militaires que représentait naguère le Canon. Sortant d'un succès dans le duel des cadors contre Mangasport, l'US Bitam aura l'obligation de confirmer à Bitam face à Lozosport.

Il en sera de même pour Missile FC devant l'US Oyem, dimanche à l'INJS. Alors qu'à Mouila, l'AS Dikaki croisera le fer avec Bouenguidi Sport.